

# Communiqué de presse

Nancy, le 18 juillet 2017

## L'Hôpital et la Clinique de Saint-Dizier choisissent un partenariat gagnant-gagnant

À partir du 1<sup>er</sup> septembre 2017, les services de chirurgie et de chimiothérapie de la Clinique François 1<sup>er</sup> seront transférés au Centre Hospitalier (CH) de la ville. L'Hôpital public, via une convention d'occupation publique, mettra à disposition du groupe Courlancy Santé ses locaux tandis que la Clinique lui versera un loyer.

La Clinique ne ferme pas mais bien au contraire, le groupe Courlancy Santé entend par ce projet affirmer sa volonté de participer à des complémentarités entre les secteurs public et privé dans les villes moyennes de la région, comme il le fait déjà sur d'autres sites comme par exemple Rethel ou Châlons-en-Champagne. La Clinique de Saint-Dizier restera bien sûr une clinique privée où exerceront des praticiens libéraux.

Pour le Centre Hospitalier, l'installation de la Clinique dans ses locaux permettra d'optimiser le plateau technique et de mutualiser certaines fonctions support.

Dans une époque où il est indispensable de gérer les établissements de santé avec efficacité, ce rapprochement sur le même lieu des deux entités et ces mutualisations permettront d'obtenir des économies d'exploitation importantes.

L'Hôpital et le groupe Courlancy Santé s'inscrivent également dans la constitution progressive d'un projet médical commun visant à maintenir une offre de soins diversifiée et de qualité pour la population bragarde. Ce projet médical préservera les missions de service public, en particulier l'accueil des urgences et l'accès au secteur 1.

L'ARS Grand Est souhaite que cette dynamique aboutisse rapidement et se réjouit de l'implication des deux établissements de santé dans ce processus partenarial. L'objectif étant de garantir aux habitants de l'agglomération bragarde le maintien d'une offre de soins complète et de proximité et d'être aussi plus attractif pour les professionnels de santé.

Le déménagement de la clinique dans les locaux du CH se déroulera durant l'été afin de permettre d'accueillir les patients le 4 septembre 2017.



### Contact presse

Pour compléter votre information, merci de contacter :

Christine Gobinet  
Tél. + 33 (0)3 26 40 16 17  
[christine.presse1@gmail.com](mailto:christine.presse1@gmail.com)